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Депутат Госдумы прокомментировал
для Readovka ситуацию 

вокруг совхоза имени Ленина 

Кремль в 2017 году начал дискредитацию Павла Гру	
динина, увидев в нем реального соперника Владимиру
Путину на президентских выборах. Эта волна негатива
после голосования сошла бы на нет, однако ею вос�
пользовались люди, желающие отобрать у бизнесмена
совхоз имени Ленина. Такое мнение в беседе с
Readovka.ru высказал депутат Госдумы от КПРФ Вале	
рий Рашкин.

Мы поговорили в с Валерием Федоровичем в контек�
сте расследования Readovka.ru о рейдерском захвате сов�
хоза имени Ленина, который может стать первым в исто�
рии РФ эпизодом пересмотра итогов приватизации.

По его словам, ситуация вокруг сельхозпредприятия
потенциально чревата протестами, которые вряд ли по�
нравятся администрации президента.

«Против массовых выступлений [в поддержку Груди�
нина — прим. ред.] никто не устоит, ни один Кремль —
масса есть масса. Может, это как раз и будет спичкой,
которая разожжет пожар. Им нужен, в АП, этот по�
жар? Я сомневаюсь», — сказал парламентарий.

Рашкин подчеркнул, что нынешний «наезд» на Гру�
динина происходит не из�за политики.

«Конечно, он — потенциальный противник, но суще�
ствует много механизмов, чтобы нейтрализовать его на

следующих выборах. Нейтрализовать можно кого угодно,
а вот собственность, деньги и огромные деньги, — это
сегодня у них главная цель, у тех паразитов и преступни�
ков, которые затеяли разорить совхоз имени Ленина и
уничтожить его как производственную единицу», — от�
метил депутат.

По его словам, в ситуации с совхозом видны интере�
сы «денежных акул», застройщиков, претендующих на
лакомые земельные участки.

«Это 400�600% прибыли. Карл Маркс говорил, что нет
такого преступления, на которое не пошел бы капитал
ради 200% прибыли. А здесь 400�600% — на свободных

площадях за МКАДом, Москва рядышком, строй, прода�
вай коммерческое жилье. Думаю, что этот интерес сей�
час больше превалирует, а не политический», — пояснил
Валерий Федорович.

Он напомнил, что для отъема совхоза нанят «рейдер
Владимир Палихата».

«Это преступник, я говорил это на митингах, говорил
на пленарном заседании в Госдуме. Это человек, который
занимается преступными действиями, захватывая пред�
приятия и живя на это. Но без прикрытия судов, без при�
крытия силовых структур, прокуратуры, следствия, чи�
новников — административного ресурса он давно бы си�
дел», — считает парламентарий.

Рашкин подчеркнул, что остановить этот «абсолют�
ный беспредел, абсолютное беззаконие», может только
народ.

«Но надо, чтобы миллионы и миллионы возмущались и
выходили, вплоть до перекрытия дорог. Если соединятся
организационно партия, народ и улица, то возможно ос�
тановить этот беспредел», — отметил депутат.

По его словам, надо понимать, что «если сейчас не
защитим Грудинина, значит, завтра придут за нами».

«Если народ поймет, что таких личностей, как Груди�
нин, надо защищать всеми способами, в том числе и улич�
ными, массовыми акциями, пикетированием. И если мас�
са будет видна по всей стране — тогда сохраним [совхоз
имени Ленина — прим. ред.]», — подытожил Рашкин.

(Источник: https://readovka.ru/news/51460)

Валерий Рашкин: «Возможно, это и станет
той спичкой, которая разожжет пожар»

«Мы идём на выборы 
вопреки действиям власти»

Директор Совхоза имени Ленина, бывший кандидат в президенты России от КПРФ
Павел Грудинин зарегистрирован кандидатом в депутаты Совета Ленинского городского
округа в Подмосковье. 

«Очень много моих работников совхоза, моих подчиненных тоже сдали документы.
Мы идем по списку партии КПРФ», 	 подтвердил Грудинин на пресс	конференции 
в центральном офисе «Интерфакса». Он пояснил, что баллотируется по 29 округу, 
по городу Видному.

В городской партийной организации сформирована мобильная бригада, которая ведет
агитацию в Ленинском районе. «Мы идём на выборы не благодаря действиям власти, 	 
сообщил секретарь Московского горкома Владимир Обуховский, 	 а вопреки им».

Выборы намечены на 22 декабря. 

8 декабря коммунисты Советского и Сева�
стопольского отделений КПРФ вместе со
своими  сторонниками организовали агита�
ционный автопробег по Ленинскому району
на пяти  машинах. 

Здоровья вам,
дорогие 

ветераны!
6 декабря состоялся торжест"

венный концерт Хора ветеранов
войны, труда и Вооруженных
сил, посвященный Дню начала
контрнаступления советских
войск против немецко"фашист"
ских войск в битве под Москвой,
который отмечался накануне. 

Мероприятие про�
шло при участии чле�
нов Бауманского мест�
ного отделения КПРФ.
Также руководитель
фракции КПРФ в Мос�
ковской городской Ду�
ме Николай Зубрилин
и Юрий Лапин, пред�
седатель Московского
регионального отделе�
ния общероссийской
общественной органи�
зации «Дети войны»,
вручили представите�
лям этого славного по�
коления памятные ме�
дали ЦК КПРФ.

«Были воспомина�

ния о войне, о послевоенном восстановлении
промышленности и сельского хозяйства, о тя�
готах и лишениях военных и послевоенных лет.
Здоровья вам, дорогие ветераны, счастья и дол�
гих лет жизни!» — рассказал о мероприятии
Николай Зубрилин.

Ветераны поблагодарили от всей души Мос�
ковский горком и фракцию КПРФ в Москов�
ской городской Думе за принятие решения о
поддержке «Детей войны». 

Напомним, что 27 ноября Мосгордума боль�
шинством голосов депутатов всех фракций
приняла городской бюджет и поправку, внесён�
ную депутатами КПРФ, о ежемесячной денеж�
ной надбавке «Детям войны» в размере 1 тыся�
ча 584 рубля с 1 января 2020 года.

( По материалам портала 
«Красная Москва»)

Спасибо КПРФ
от детей войны!
4 декабря в районе «Свиблово» для членов

организации «Дети войны» был организован
вечер в связи со знаменательной датой го"
довщины Битвы под Москвой. 

Встреча получилась теплой и интересной. Присутствующие
дружно исполняли песни военных лет, читали стихи, а также бурно
обсуждали принятое решение депутатов  Мосгордумы о поддержке
Детей войны. С особой  благодарностью они вспоминали тех, кто
проявил стойкость и непреклонность, доказывая его необходи�
мость. 

«Принятое решение возродило надежду на то, что у нас есть сто�
ронники, что наш вклад в Победу и послевоенное возрождение на�
шей страны наконец�то оценен. Что Москва просыпается, повора�
чивается в сторону старшего и уже, к сожалению, уходящего поко�
ления� считает член Правления городского отделения движения
«Дети войны» Эмма Малова. � Материальная поддержка коснется,
к сожалению, не всех детей войны, но, главное,  наша многолетняя
борьба за право быть замеченными и услышанными  увенчалась ус�
пехом. Начало положено. Пожилые люди очень нуждаются в под�
держке – и моральной, и материальной. Посмотрите, как растут
цены на коммунальные платежи и лекарства! 

Особенная благодарность за поддержку, конечно же, КПРФ и
нашим стойким депутатам!».   

Мария Климанова


